

No.8

学校だより

# 吉原つ子



平成30年9月20日 石垣市立吉原小学校 校長 野原洋子

校訓「かがやく吉原っ子」 か 考える子 が がんばる子 や やさしい子 く 工夫する子

### がんばる "吉原っ子"



2学期がスタートしてまだ13日しか登校していませんが、様々な行事や出来事があり気持ち的にはもっと長い時間を過ごしてきた感じがします。それぞれの行事・出来事一つ一つに子ども達の頑張りや思い、学びがぎっしり詰まっています。行事や活動を通して頑張ったことや学んだことは、子ども達のこれからの生活に必ず生かされることと思います。何事にも積極的に一生懸命取り組む吉原っ子を職員一同とても誇りに思います。一人ひとりの子ども達の精一杯の頑張りに大きな拍手を送りたいと思います。また、保護者の皆様の温かいサポートにも感謝いたします。有り難うございます。

さて、いよいよ来月10月14日は吉原小学校の第64回運動会が行われます。18日の第1回三者会で話し合われたことを確認し家庭・地域と連携しながら準備を進めていき

たいと思います。学校・家庭・地域の"心を一つ"に、力を合わせて運動会を盛り上げていきましょう!

様々な面でご協力いただくことがあるかと思いますが、宜しくお願いします。

#### 生活朝会 (9月4日:火)

生活朝会では、裕次郎先生から今月の生活目標と 人権目標のお話、茜先生からは交通安全の立て看板 についてのお話がありました。立て看板の完成まで にいろいろな方々のご協力をいただき、有り難うご





読書月間オーフ。ニング (9月10日:月) 読書月間がスタートしました。担当のみどり先生から月間中の取組「読書郵便・分類スタンプラリー・読書の木・読書感想文画」などについての説明がありました。図書委員からの読書クイズで盛り上がりました。光平さんからもビデオで出題されました。





人権教室 (9月11日:火)

石垣市人権擁護委員の大田綾子先生にお越しいただき人権教室を行いました。人権で大切なこと ①命を大切にすること ②弱い者いじめをしないこと ③伸良くすること ④差別をしないこと ⑤思いやりのあるやさしい心をもつこと ⑥感謝すること ⑦協力する・助け合うこと ⑥決まりや約束を守ること ⑨違いを大切にすること(認める) ⑩あいさつをすること についてお話がありました。吉原小学校は今年度石垣市の「人権の花運動指定校」として取組を行います。子ども達とともに、吉原小からお花一杯・笑顔一杯・やさしさ一杯を発信していきたいと思います。



裏面に「お別れ会&宿泊学習(5・6年生)」の様子を掲載しておりますのでご覧下さい。



## かがやく 吉原っ子 お別れ会&宿泊学習 特集号

\*\*



"光平さん"有り難う! いつもまでも友達です!(9月7日:金)

とうとうこの日が来てしまいました。光平さんとのお別れです。全校児童で「お別れ会」を行いみんなで一緒に楽しいひとときを過ごしました。1年生は国語で学習した「大きなかぶ」を吉原ルバージョンにかえて「大きな"いも"」の劇を、2年生・3年生は昨年の学習発表会で行った「どろぼう学校」をお別れ会バージョンにアレンジして披露してくれました。5年生・6年生はノリノリでダンスを踊って盛り上げてくれました。いつも、早登校で朝1番に「校長先生、おはようございます!」と笑顔で元気よくあいさつをしてくれた光平さん。みんなが大好きな光平さん。吉原小学校で一緒に過ごせた時間はみんなの大切な宝物です。いつまでもいつまでもずっと友達です。 当日は、保護者の方も参加してくださり有り難うございました。









#### 宿泊学習 (9月13日:木~9月14日:金)

9月13日・14日は1泊2日の日程で、5・6年生の宿泊学習を行いました。今年度も富野小学校と合同での実施でした。1年生から4年生までの後輩達に見送られて元気一杯に出発しました。1日目の主な活動は、石垣島天文台の見学→名蔵アンパルの干潟観察→野外炊飯(カレー作り)→キャンプファイヤーでした。2日目は、名蔵湾でのカヌー体験です。自然と触れ合い、友達と触れ合いながら様々な活動を円滑に楽しく行うことができました。







自分達で作ったカレーは特別においしいー! おごげも最高!









マングローブ探検 や貝探しを楽げんと ました。ズとられれた 土に足をも動き なかなかったね。 とれなかったね。



野外炊飯では火起こし班と仕込み班に分かれてカレーを作りました。キャンプファイヤーでは「心」の火文字に点火しました。













カヌー体験では2重の虹も見れました! 写真で見えるかな?